

# "La conférence sur la Schizomorphophobie"

avec le Professeur Georges

> Tout public  
> 50 min



DIMANCHE 28 JUILLET 2024



Au Ripaillon  
(à côté de la Cambuse)  
début à 17h30



| Une conférence/spectacle animée  
par un marionnettiste et sa marionnette. |

Schizomorphophobie : « Dédoublément de la personnalité par l'action de la manipulation d'un objet ou d'une marionnette. Elle entraîne le manipulateur dans une folie douce au point de prendre peur de ses propres membres en action ».

Georges, professeur malgré lui, est là pour faire une conférence mais n'a aucune conscience de lui - même et du monde qui l'entoure. Cependant, il est déterminé à assumer cette réalité qui lui échappe. Apprenant, par son marionnettiste, qu'il est vieux, alcoolique, a fait faillite, que sa femme l'a quitté et qu'il n'a pas de jambes, il s'accroche, résilient, à sa passion : le skate-board !